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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  １０月１５日 外部卓話 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         １０月２２日 外部卓話 

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．１３（通算Ｎｏ．2416）    

２０１４年１０月８日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

外 部 卓 話 茨城県議会議員 神達様 

 

写真提供：青木正弘会員 

                                       

２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．１２（Ｎｏ．2415） １０月１日（水）曇り（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 水海道青年会議所 理事長 吉江様 

◎入会式 

 

入 会 式 

鯉沼敦規会員 

   

昭和５４年９月生まれ  ３５歳  弁護士 

 

東京で５年イソ弁をし、地元に戻り守谷市に開業しました。今後とも宜しくお願いします。 

 

委員会・・・親睦活動 

 

ビ ジ タ ー 

水海道青年会議所 理事長 吉江様 

                   根本様 

誕 生 祝 

                   

≪会員≫松崎隆詞会員   武藤康之会員 

≪ご夫人≫雨谷会員  高須会員  鈴木（邦）会員  二本松会員  松坂会員  本橋会員 

 

諸 報 告 

五木田利明米山カウンセラー 

９月２８日に米山カウンセラーの情報交換会があり出席してきました。その中で、各クラブ奨学生と交流会をも

っていたり、年に数回クラブ内で歓迎会をしているとのことでした。 

奨学生は学生なので、学業を大切に！！ 
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幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 藤代ＲＣ １０月６日（月） 休会 

 

手帳サイズの名簿作成のため変更のある方、また現況報告書の中の会員名簿で変更のある方は、１０月１５

日までに事務局までご連絡お願いします。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

みなさん今日は、本日のゲスト、水海道青年会議所の吉江理事長、ようこそ私ど

もの例会にお出で下さいました。会員一同歓迎申し上げます。また、今日から

我々の仲間となる新入会員の鯉沼さん入会おめでとうございます。会員一同大

歓迎でお迎え致します。最初は多少、緊張なさるかもしれませんが、なるべく早

くクラブに溶け込み、ロータリーを通じていい仲間をたくさん作って頂きたいと思

っております。 

さて今日から１０月という事で衣替えという事ですね。当クラブも今日の例会から

上着とネクタイ着用となります。ここ数年、国内ではクールビズが定着して夏場

はノーネクタイが普通で、ネクタイを着用している方は珍しく感じるようにさえなってきました。当然の事ながら

ネクタイ業界には大アゲンストの風となりまして、業界団体は政府に対して「行き過ぎたクールビズの推奨は

控えて欲しい」と毎年のように陳情しているそうです。 

しかし一度傾いた流れを元に戻すのは大変難しい事のようです。特にこの件に関しては、我々が楽を覚えて

しまった為、なおさら難しいと思います。 

残念ながら日本国内でのネクタイ生産量は１０年前とくらべて１/３まで落ち込んでしまったそうです。業界にと

っては、まさにこれからが正念場といったところでしょうか？ 

こんなお話しのあとで多少皮肉に聞こえるかもしれませんが、今日、１０月１日はネクタイの日だそうです。い

まから丁度１３０年前の明治１７年１０月１日、神田の帽子商だった小山梅吉さん（もちろんあの米山梅吉さん

とはまったくの別人ですが）という方が日本で初めてネクタイを作った事を記念して業界団体が制定しました。

そこで少々、ネクタイの話を申し上げます。まずブランドですが、おしゃれだと思うネクタイブランドベスト５は 

１位アルマーニ（イタリア）２位エルメス（フランス）３位バーバリー（イギリス）４位グッチ５位ブルガリとインターネ

ット投票ランキングの結果です。次にどんな物でも原則があるという事ですが、色は４色の原則があります。

赤・青・黄・茶だそうです。 

 

外 部 卓 話   水海道青年会議所 理事長 吉江様 
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日頃よりご支援・ご協力を賜りありがとうございます。 

今年の活動報告としまして、年度当初１２名の会員しかおりませんでしたが、現在８名の増、さらに２名の新会

員を迎えることになっています。 

１１月３日 文化の日に、第２回 常総グルメ選手権 Ｊｏ１ グランプリが、常総市役所で開催されます。お時間

がありましたら是非お越しいただければと思います。 

 

出 席 報 告   登坂 寛委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５５名 ４４名 １１名 ０名 ４名 ８７．２７％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長             入金計 ￥74,000     累計 ￥597,000  

誕生祝御礼≪会員≫武藤・松崎 各会員  ≪ご夫人≫雨谷・高須・鈴木（邦）・二本松・松坂・本橋 各会員 

鯉沼さん、入会おめでとうございます。ＪＣの皆さん、ようこそお出で下さいました。  武藤会員 

鯉沼さん、入会おめでとうございます。   山野井会員 

鯉沼さん入会おめでとうございます。宜しくお願いします。 五木田（裕）会員 

入会させて頂き、３カ月経過しました。今後ともご指導宜しくお願いします。  本橋会員 

１０月に入りました。皆様充分にご自愛の程を！  松坂会員 

吉江理事長、卓話宜しくお願いします。  青木（清）会員 

吉江理事長本日よろしくお願いします。  染谷（秀）会員 

吉江理事長様本日は卓話宜しくお願い致します。また鯉沼様入会おめでとうございます。若手会員同士宜し

くお願い致します。   石井会員 

１０月に入りました。寒暖の気温の変化にご注意ください。１０月の第一句「衣替え 去年のズボン 入らない」 

熊谷会員 

１０月に入りました。本日からネクタイの着用にご協力下さい。またＪＣ理事長、本日は宜しくお願いします。  

古矢会員 

昨夜、横浜アリーナでのＸ-ＪＡＰＡＮライブに参加しました。とても感動しました。  石塚（克）会員 

早退します。   鈴木（茂）会員 

例会欠席しました。  草間・長塚・雨谷・染谷（正）・斎藤・石塚（利）・五木田（益）  各会員 

職業奉仕のため休みます。  松村会員 

先月２回欠席しました。   青木（英）会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 

      


